

希望と幸せを 実感できる伊万里市に

昨年、新型コロナウイルス感染症が世界中にまん延し、先が見通せない日常生活や事業運営を余儀なくされた中であって、感染の抑止と社会経済活動の正常化に向けた切り札となるワクチン接種の実現など、トンネルの中にも少しずつ輝きが見え始めた年であったと思います。

新型コロナウイルスの接種については、最優先の課題として本市と医師会や市内医療機関が総力を挙げて、供給量に応じた段階的な接種に取り組み、接種を希望される市民の皆様への2回目までの接種を完了しました。

何よりも感染防止対策の徹底と早期のワクチン接種に向けた医療従事者の皆様の献身的な努力に対し、市民の皆様とともに深く感謝の意を表したいと思います。

コロナ禍の中に関与された東京オリンピックには、本市初のオリンピックとなった、競泳界のホープである柳本幸之介選手、ホッケー女子サクラジャパンのフォワードを務める鳥山麻衣選手が出場し、世界のトップアスリートを前に全力で戦う姿は、コロナ禍で不安を抱き、不自由な暮らしに耐え忍んでいる多くの市民に勇気と感動を与えてくれました。次のパリ大会に向けての更なる活躍に大きな期待をしています。

あけましておめでとうございます
市民の皆様におかれましては、

幸多き新春をお迎えのこととお慶び申し上げます

2 3	年頭のごあいさつ
4 7	特集 1 伊万里で『働きたい・暮らしたい・活躍したい』
8 9	特集 2 大坪コミュニティセンター・大坪保育園複合施設完成
10 11	みんなの広場
12 13	ほがらかページ
14 15	スポーツ
16	教育と文化
17 25	インフォメーション
26 31	暮らしのチャンネル 26-28 お知らせ・募集 29 こんにちは図書館です 30 保健だより 31 市民相談ほか
32	あなたにとっての いまりで、 決まり！ 教えてください 編集室から 人の動き

今月の表紙



大坪保育園の新園舎での保育がスタート。地域の人たちとの交流を通して、たくさんの経験を積んで欲しいとの願いが込められた園舎には、子どもたちの元気な声が響いています。これからたくさんの思い出がつづられていきます。【8・9ページに関連記事を掲載】

輝かしい未来の創造



令和4年 年頭のごあいさつ

伊万里市長 深浦 弘信

また、健康や福祉、保育の専門教育に実績がある西九州大学を運営する学校法人永原学園と連携協定を締結したほか、県内唯一となる保育園とコミュニティセンターの複合施設が大坪町に完成し、世代を超えて子どもを地域全体で支え育む先進的な取組が形になるなど、私が最も大切にしている子どもを中心とした『ひとづくり』を充実させる体制づくりが実を結んでまいりました。

さらに、柔軟な発想を持った若い力をこれからのまちづくりに生かすため、県内外の大学と連携し、大学生が伊万里を研究材料にして、また、実際に伊万里に訪れて、まちの多彩な魅力を創出する試みを市民と一緒に展開するなど、伊万里市の新たな道を創るためのチャレンジングな取組を続けてまいりました。

さて、令和4年は、市民の皆様とともに、コロナ禍を克服し切り拓く次の時代に見える希望に向けて全速前進する年にしたいと思えます。

まず、日本国内の新型コロナウイルス感染症の流行は沈静化しているものの、世界規模で変異株による感染が増加するなど、感染再拡大の懸念は未だ拭いきれないため、引き続き、感染防止対策を第一に取り組むとともに、昨年12月から開始している3回目のワクチン接種に全力を挙げてまいります。

昨今、日常的になったオンラインによる仕事や教育、買い物など、新しい生活様式への対応として、IT企業が集積している本市の強みを生かしたデジタル化を推進し、快適で利便性の高い市民生活の実現を目指してまいります。

伊万里、牧島、南波多保育園について、民間の活力を導入した県内初の公私連携型保育所としての運営をスタートし、保護者の多様化するニーズへの対応や質の高い保育サービスの提供に努めるなど、未来を担う子どもの健やかな成長と子育て世代を官民一体となって支えていく体制づくりを進めます。

東山代小学校とコミュニティセンターとの複合施設の整備については、多世代が集い地域の温かい眼差しに見守られながら、子どもが夢や未来を語り合えるような地域における学習・文化活動の拠点施設の全国的なモデルとなるよう、実施設計に着手し、建築に向けた準備を進めてまいります。

先に発表された半導体関連企業の市内への大型投資は、人口減少の抑制をはじめ、地場企業の取引拡大や新たな企業の立地など、本市の次なる飛躍につなげる絶好のチャンスです。先月発足させた市役所内の企業活動支援チームを中心に、市民や市内企業の皆様のお力を借りながら十分に連携し、この機会を最大限に活用して、地域経済の力強い成長を実現してまいります。

新年を迎え、気持ちを新たに、新型コロナウイルス感染症の感染再拡大への警戒と対策を講じるとともに、困難を乗り越えた先にある伊万里の輝かしい未来を創造し、市民の皆さんが希望と幸せを実感できる伊万里市づくりに全力を傾注する決意でありますので、皆様のなご一層のご協力を心からお願いいたします。